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ГУЦЕРИЕВ:
"Нет силы, которая бы нас 

остановила в движении вперед'
2 2  д е к а б р я  с  р а б о ч и м  в и з и то м  в г о р о д е  п о б ы в а л  п р е 

з и д е н т  ко м п а н и и  « С л а в н е ф т ь »  М и х а и л  С а ф а р б е к о в и ч  Г у 
ц е р и е в . С  е го  у ч а с т и е м  б ы л и  п р о в е д е н ы  з а с е д а н и я  С о в е 
т о в  д и р е к т о р о в  а к ц и о н е р н ы х  о б щ е с т в  « С Н - М е г и о н н е ф т е -  
га з »  и  « C H -М е г и о н н е ф т е г а з г е о л о г и я » ,  г д е  б ы л и  о б о з н а ч е 
ны з а д а ч и  в новы х у с л о в и я х  х о з я й с тв о в а н и я ..

А они за год значительно из
менились и стали масштабнее с 
приобретением 5 новых нефтяных 
компаний, 18 месторождений, с 
двойным приростом нефтяных за
пасов. Михаил Сафарбекович от
метил, что компания и все ее струк
турные подразделения в полном 
объеме справились с теми плана
ми, которые были намечены на 2000 
год. И это по многим показателям, 
в том числе и по уплате налогов на 
тонну до б ы то й  неф ти,вы вело  
«Славнефть» в число безусловных 
лидеров российской экономики. 
Компания выплатила все кредиты, 
улучшила глубину переработки не
фти, завоевала прочные позиции 
на внутреннем рынке реализации 
нефтепродуктов, более того, вышла

на международный рынок с высо
кооктановым авиационным кероси
ном.

Гуцериев обозначил задачи бу
дущего года, основной из которых 
является рост добычи до 15 мил
лионов тонн.

Свое пребывание президент 
компании связал с приятной обя
занностью поблагодарить мегион- 
ских нефтяников и геологов за доб- 
росоветный труд и высокие про
изводственные показатели. В ДК 
«Прометей» были вручены высокие 
награды: знак «Ветеран труда НГК 
«Славнефть», значки «За безупреч
ную работу» 1,2,3 степеней, Почет
ные грамоты передовикам произ
водства.

На пресс-конференции, прове

денной для журналистов регио
нальной прессы, Гуцериев ответил 
на вопросы, касающиеся развития 
компании и ее стратегических пла
нов. В частности, на вопрос: не вхо
дит ли в ближайшие намерения 
«Славнеф ти» покупка нефтяной 
компании «Варьеганнефть», с ко
торой заключен договор о сотруд
ничестве, - Михаил Сафарбекович 
откровенно сказал:

-  В  наши ближайш ие намере
ния входит покупка всего, что бу
д е т  продаваться, в том числе и того, 
что б уде т продавать ТНК. Д л я  это 
го  мы аккумулируем средства, не  
берем кредитов и совершенно че
стно, на рыночных условиях, будем  
расш ирять зону своих производ
ственных интересов.

Мы умеем ставить задачи, уме
ем их выполнять, и нет такой силы, 
которая бы м огла нас остановить  
в движ ении впере д .

Т .  А Л Е Ш И Н А .
Ф о т о  И . А Л Е Х И Н О Й .

ГО Д О В О Е  ЗАДАНИЕ  
ВЫ ПОЛНЕНО

23 декабря, в пять часов утра, зажгла свои огни 
праздничная елка, установленная в честь выполнения 
годового задания цехами открытого акционерного об
щества «Славнефть-Мегионнефтегаз». С  начала года 
предприятием уже добыто 11,8 миллиона тонн нефти. 
Годовой план (11,6 миллиона) цехами выполнен 17 
декабря.

Первым нефтепромыслом, справившимся с годо
вым заданием, стал НП-2, отметивший «рабочий Но
вый год» 10 декабря.

КАБЕЛЬНО Е ТЕЛЕВ И Д ЕН И Е  
РАСШ И РЯЕТ ГОРИЗОНТЫ

До конца года работники Муниципального уни
тарного предприятия «Техносервис» планируют за
вершить подключение кабельного телевидения еще 
в двух микрорайонах -  №  13 и 15. После этого непод
ключенным останется только капитальный жилой фонд 
1-го микрорайона.

С  нового года планируется начать работу по

подключению к кабельному телевидению деревян
ного жилого ф онда Мегиона. В планах предприя
тия - расширение числа транслируемых каналов. 
В 2001 году их количество будет доведено до  17. 
В краткосрочных проектах - уже в первом кварта
ле  закупить необходимое оборудование для  под
ключения двух новых каналов.

ПОД звон коньков
Для развлечения юных и взрослых мегионцев ны

нешней зимой уже начали работать два катка в горо
де (возле средней школы № 5 и муниципального про
фессионального училища) и два - в поселке Высо
ком. Кроме того, сейчас заливается каток возле сред
ней школы № 2, идет строительство крытого хоккей
ного корта на Высоком.

А для тех, кто предпочитает звону коньков скрип 
лыжни, откроется лыжная база с пунктом проката 
спортинвентаря. Она будет располагаться в здании 
профессионального училища (бывшее здание сред
ней школы № 1). Так что, можно без преувеличения 
сказать, что для любителей активного отдыха зимой в 
нашем городе созданы все условия.

ПОЛИТИЧЕСКИЕ 
РАЗНОГЛАСИЯ 

НИКОМУ НЕ НУЖНЫ
В м инувш ее воскресенье в Д К  «П р ом е тей »  

состоялась встреча с  и збирателям и кандидата  
на п о с т губернатора Тю м енской о б л а с ти  С .С .  
Собянина.

В своем вступительном слове Сергей Семено
вич коротко охарактеризовал социально-экономичес
кую ситуацию в Ханты-Мансийском автономном ок
руге и в целом по Тюменской области. Он отметил, 
что положение дел в нашем округе лучше, чем в 
большинстве регионов России, выше уровень жизни, 
но не стоит обольщаться, масса проблем по-прежнему 
не решена: это жилье, пенсии, пособия, переселе
ние северян и многие социальные программы.

К тому же, он уверен, что всех нас ждут очень 
непростые времена, свидетельство тому - падение 
цены на нефть, на которой и базируется благополу
чие региона, да и всей страны.

В связи с этим выборы сегодня очень важны: от 
того, кто встанет во главе области, зависит и эконо
мическая, и политическая обстановка в стратегичес
ки важном регионе. А политические разногласия 
никому не нужны.

Отношения между округами и югом области - 
считает кандидат - должны строиться на принципах 
равноправия и взаимовыгодного сотрудничества, тем 
более, нас многое связывает: образование, медици
на, продовольственное обеспечение и так далее.

Затем Сергей Собянин ответил на вопросы ме
гионцев, они касались жилищных программ, проекта 
нового Трудового кодекса, работы представительств 
президента в федеральных округах, развития сельс
кого хозяйства, заболеваемости СПИДом и нарко
манией, проблем экологии.

По атмосфере, царивщей в зале, было понятно, 
что присутствующих устраивают лаконичные и точ
ные ответы, компетентность кандидата, располагают 
к себе его обаяние и простота.

В заключение встречи мегионцев призвали про
голосовать за кандидата в губернаторы Тюменской 
области С. Собянина генеральный директор ОАО 
«Славнефть-Мегионнефтегаз» В.М. Игнатко и заме
ститель председателя правительства ХМАО B.C. Сон- 
дыков.

Д . Ш А Й Д У Л Л И Н А .

единство ЭКОНОМИЧЕСКОЕ 
И СОЦИАЛЬНОЕ 

НО НЕ АДМИНИСТРАТИВНОЕ
Кандидат в губернаторы Тюменской области Сер

гей Собянин внес на рассмотрение своих избирате
лей документ, который называется «О новых принци
пах взаимоотношения области и автономных окру
гов», где предложил новый механизм воссоздания 
единства в нашем регионе. «Речь идет о механизме 
экономическом и социальном, а не об администра
тивном, возродить которое не представляется воз
можным», - сказал он на встрече с работниками жи- 
лищно-коммунальног о хозяйства и пенсионерами го
рода Надыма. Здесь же было высказано предложе
ние, что северные пенсионеры, даже уезжая за пре
делы автономных округов, должны получать все те 
надбавки к пенсиям, которые у них были ранее. Та 
кой механизм, по словам Сергея Собянина, существу
ет, и губернаторы Ямала и Югры готовы реализовать 
его при условии взаимного доверия между руково
дителями трех субьектов Федерации и отсутствии 
политического противостояния.

Отвечая на вопросы руководителей городского 
Студенческого совета, Сергей Собянин подчеркнул, 
что необходимо создать единую систему получения 
высшего и среднеспециального образования в реги
оне. Она должна быть основана на социальном зака
зе, исходя из потребностей в специалистах той или 
иной профессии и квалификации в Тюменской об
ласти в целом.

И А  «Ю гр а -И н ф о р м ».
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д е п у т а т ы  г о р о д с к о й  Д у м ы

П о  и з б и р а т е л ь н о м у  о к р у гу  №  1
1. СПОРЫ Ш  Анатолий Николаевич, президент фир

мы «Купец и К».
2. КУН ЕРОВ А  Лю дм ила Леонтьевна, председатель 

городской организации профсоюзов работников госуч
реждений и общественного обслуживания.

3. П И Д ГИ Р Е Ц  Анна Андреевна, председатель об
щества неработающих пенсионеров.

4. Б О ЛД И Н О В  Петр Васильевич, председатель гор
совета воп.

5. САНИ НА Галина Иосифовна, директор филиала 
ЗАО «ЗСТСК».

6. ГЕ Р А С И М Е Н К О  О льга  Александровна, инже
нер управления соцразвития ОАО «СН -М Н ГГ».

7. ЛО М А Ч И Н С К И Й  А лек сан др  Петрович, началь
ник управления по работе с персоналом ОАО «СН -М Н Г».

8. КАНАКАЕВ Ермек Мукушевич, временно не ра
ботает.

9. К О Б ЗЕВ  А лексан др  Алексеевич, исполнитель
ный директор по кадрам и соцразвитию ОАО «СН-МНГГ».

10. С В И Р И Д О В  Се рге й  А лександрович, началь
ник Ц И ТС ОАО «С Н -М Н Г».

11. ЯРИЧИН Валерий Иванович, зам. председате
ля ПК «Казачий двор».

12. КО Ж ЕЧКИН Сергей Георгиевич, генеральный 
директор ЗАО «Стройинсервис».

13. В О Д ЕН К О  Рима Рифовна, оператор добычи не
фти и газа ОАО «С Н -М Н Г».

14. ГУБАРЬ Владим ир Иванович, исполнительный 
директор ОАО «СУ-920».

15. ТА Р А Б УК И Н  А лексей  Витальевич, зам. глав
ного врача М ЛПУ «Городская больница».

16. А Н К УД И Н О В А  О льга Петровна, редактор газе
ты «Реклам-бюллетень».

17. ЗАН КИ ЕВ М арат Якубович, вице-президент по 
геологии и приросту запасов нефти ОАО «НГК «Слав
нефть».

18. УС ТИ М Е Н К О  Василий Константинович, води
тель АТП по ВП.

19. РУКИН В алерий  М ихайлович, начальник уп
равления УПЭ «Геонефть».

20. К АБАН О В А ле к са н др  Иванович, старший су
дебный пристав.

П о  и з б и р а т е л ь н о м у  о к р у гу  №  2
1. П УЗА Н О В  О л е г  Вениаминович, главный испол

нительный директор ОАО «С Н -М Н ГГ».
2. ДО Р О Ш ЕН К О  Галина Францевна, председатель 

городской Думы.
3. БАРЫ Ш ЕВ Вла дим и р Николаевич, и.о. дирек

тора по соцразвитию ОАО «С Н -М Н Г».
4. В Л А Д И М И Р О В  В ла ди сла в Валерьевич, началь

ник УПНПиКРС ОАО «С Н -М Н Г».
5. АБДУРАХМ АНОВ Ахмед Хузуевич, начальник МП 

«СМ У» г. Мегиона.
6. ВО ЛЬМ АН Василий Михайлович, начальник МУП 

«ЖКУ».
7. ГА Л И М О В  А б дулм усли м  Алавутдинович, на

чальник НГП-2 ОАО «С Н -М Н Г».
8. О З ЕР О В  Ю рий Васильевич, зав. хирургическим 

отделением.
9. ГОРБАЧЕВ Александр Владимирович, юрискон

сульт Мегионской юридической консультации .
10. Е С И Н А  Вера Павловна, директор школы им. 

Норкина.
11. Ш В ЕЦ  О ле г Каленикович, ЗАО СК «Славнефть- 

строй».
12. Д А Р О В С К И Й  Георгий Станиславович, част

ный предприниматель.
13. Д Е И Н Е К А  О л е г  Александрович, ЗАО ПП «Сис

тема», зам. генерального директора.
14. ПЕРЕПЕЧАЕВ Сергей Михайлович, МУП «ЖКУ», 

зам. начальника АТЦ.
15. Д Р А Н К О  Марина Владимировна, директор МУ 

«СОШ  N° 1».

П о  и з б и р а т е л ь н о м у  о к р у гу  №  3
1. К У З Н Е Ц О В А  Галина Сераф им овна, директор 

I ДШ И N9 2.
2. Б ЕР ЕГО Й  С тепан Иванович, начальник АТП по 

ВП ОАО «С Н -М Н Г».
3. П ЕТР О В  Василий Алексеевич, безработный.
4. АХ М ЕД О В  Хикмет Гуммет Оглы, ОАО «СН-МНГ», 

i СУ, мастер.
5. ЗАГРАНИ ЧИ К Альбина Васильевна, начальник- 

главный врач Л Д Ц  ОАО «С Н -М Н Г».
6. ТИ М А Р ЕВ С К И Й  Григорий Васильевич, гл. спе

циалист РСУ СК «Славнефтьстрой».
7. АВ Р А М ЕН К О  В алерий  Викторович, генераль

ный директор ЗАО «С У-5 ».
8. ГОРБАЧЕВА Ирина Владимировна, МЛПУ-1 «Го

родская больница», зав. неврологическим отделением.
9. М ОРОЗОВА Ида Алексеевна, директор МУ «СОШ 

. №  6 ».
10. Н И К О Н О В  Се рге й  Семенович, ЗАО «Транс- 

Сервис» директор.
11. М ЕШ КОВ Анатолий Николаевич, директор МУП 

«Тепловодоканал».
12. Д Р О З Д И К  В и та ли й  Поликарпович, генераль

ный директор ОАО «Мегионский ЛПХ».
13. АРУТЮ НОВ Аркадий Амбарцумович, ОАО «СН- 

МНГ», УПНП и КРС, слесарь-ремонтник.
14. О СТА НИ Н А Маргарита Васильевна. МЛПУ «Го

родская больница № 2», главный врач.
15. М АГО М ЕДО В Низами Гаджиевич, директор сто

матологической поликлиники О О О  «РадСалДент».
16. И В А Н О В  Сергей Николаевич, начальник ВПЧ.

АНАТОЛИИ НИКОЛАЕВИЧ 
СПОРЫШ

Р о д и л с я  7  ноября 1 965  го д а  в с .  Басовка Р о м е н ско го  р а й -  ? 
она С у м с к о й  о б л а с т и .  Ж е н а т ,  д в о е  д е т е й .

В 1 98 3  г о д у  о к о н ч и л  ш к о л у  с  з о л о т о й  м е д а л ь ю  и в то м  же j 
го д у  п о с ту п и л  в П о л та в с к и й  коопер ативны й и н с ти т у т .  С  1 984  
п о  1 9 8 6  г . г .  п р о х о д и л  с л у ж б у  в а рм и и , п о с л е  чего  п р о д о л 
ж и л  у ч е б у  в и н с ти т у те .

В 1 9 8 9  г о д у  по  оконч ани и и н с т и т у т а  п р и е х а л  в М е ги о н  и 
на с о б р а н и и  па й щ и к о в б ы л  и з б р а н  на д о л ж н о с т ь  п р е д с е д а -  | 
т е л я  п р а в л е н и я  М е ги о н с к о го  р ы бк оопа .

В 1991 го д у  с о з д а л ,  а с  сентября 1 9 9 2 -го  - в озглавил П р о и з
водственно-торговую  коммерческую ф и рм у «Купец и К». П р и - ; 
нимал активное участие в общ ественной и политической жизни  
города. Д важ ды  избирался деп утато м  городской Дум ы .

Уважаемые избиратели!
Обращаясь к вам, понимаю, как вы устали от 

бесконечных выборов и обещаний «слуг народа». 
И, тем не менее, призываю не отказываться от сво
его выбора, ибо, что бы ни говорили, именно от 
вас, вашего голоса зависит, как мы будем жить в 
настоящем и какое выберем себе будущее. Пусть 
не сразу, постепенно, методом проб и ошибок, но 
обязательно с вашим участием определится лицо 
власти, внутренний и внешний облик города и уро
вень жизни лю дей.

Каждый кандидат в депутаты, идя на выборы, 
ставит перед собой какие-то цели и задачи, и, я 
надеюсь, каждый стремится сделать и жизнь го
рода, и жизнь горожан лучше. Но каждый это бу

д е т дела ть  по-разному в си лу своего характера, 
опыта, знаний, профессионализма и т .д . И кто 
достойнее представит ваши интересы в Думе, 
будет принимать решения во благо города, при
менит свои энергию, силы и знания - предстоит 
решать вам.

Мегион - город, с которым я связал свою судь
бу и связываю свое будущ ее. И я хочу, чтобы 
каждый житель города чувствовал себя в нем 
уютно и свободно.

П о л ь з у я с ь  с луч а е м , х о ч у  п о з д р а в и ть  в с е х  
го р о ж а н  с н а с ту п а ю щ и м  Н о в ы м  г о д о м  и  
Р о ж д е с тв о м ! М и р а  вам  и  д о б р а !

Н а д е ю с ь  на в а ш у  п о д д е р ж к у .
Газетная площадь предоставлена бесплатно на основании ст. 42 Закона «О  выборах депутатов предста
вительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМ АО».

Р ЕШ ЕН И Е О К Р УЖ Н О Й  И З Б И Р А ТЕ Л Ь Н О Й  К О М И С С И И  ПО 
И З Б И Р А ТЕ Л Ь Н О М У  О К Р У ГУ  №  10 М У Н И Ц И П А Л Ь Н О ГО  О Б Р А ЗО В А Н И Я  

______ Г О Р О Д  М Е ГИ О Н  № 20 от 22.12.2000 г.________
Об отмене регистрации

Рассмотрев представленны е материалы по 
проверке избирательных счетов кандидатов в д е 
путаты Думы Ханты -М ансийского автономного 
округа № 10, окружной избирательной комиссией 
установлено существенное нарушение порядка со
здания избирательного ф онда кандидата в деп у
таты Думы ХМ АО Т .Е . Николенко.

В нарушение действующего законодательства 
в избирательный ф онд были приняты пожертво
вания, в дальнейш ем использованные для  внесе
ния залога, от иностранных лиц, которым запре
щено Законом участие в финансировании изби
рательной кампании (документы прилагаются),

На основании вышеизложенного, руководству
ясь п.4 ст .53, п.п.5,7 ст. 55 Закона ХМ АО «О  выбо
рах депутатов Думы Ханты-Мансийскою автоном
ного округа», Федеральным Законом «О б основ
ных гарантиях избирательных прав и права на уча
стие в референдуме i раждан Российской Ф е д е 

рации», Комментарием к Ф едеральном у закону 
«О б основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан Рос
сийской Ф едерации», письменным уведом лени
ем О т д е л а  в н у тр е н н и х  д е л  г .М е г и о н а  о т  
21.12.2000г № 61/6-9658, окружная избиратель- | 
ная комиссия по единому одномандатному из- j
бирательному округу № 10,

Р Е Ш И Л А :
1. Отменить регистрацию кандидата в деп у

таты по единому одномандатному избиратель
ному округу № 10 Т.Е . Николенко.

2. Считать утратившим силу решение ОИ К от 
14.12. 2000г. №14.

3. Настоящее решение довести до  сведения 
избирательной комиссии Ханты-Мансийского ав
тономного округа и Т .Е . Николенко.

Г . С .  К И Р И Н Д А С Ь ,  
С . А .  С У К О Н К И Н А .

Распоряжение главы  м естного сам оуправления  
№  1907 о т  2 1 .1 2 .2 0 0 0  г.

О  п р е д о с т а в л е н и и  п о м е щ е н и й
В соответствии со ст. 50 Закона ХМ АО «О  вы

борах депутатов Думы Ханты-Мансийского авто
номного округа», с т .43 Закона ХМ АО «О  выборах 
депутатов представительных органов местного са
моуправления муниципальных образований в Хан
ты-Мансийском автономном округе»:

разрешить всем кандидатам в депутаты, за
регистрированным в установленном порядке, ис
пользовать свободные помещения муниципальных 
учреж дений и пр е дп р и яти й  д л я  организации 
встреч с избирателями по заявлениям на безвоз
мездной основе.

А . Ч Е П А Й К И Н .
Распоряжение главы  м естного сам оуправления  
№  1906 о т  2 1 .1 2 .2 0 0 0  г.

О  р а з м е щ е н и и  а г и т а ц и о н н ы х  
м а т е р и а л о в

Руководствуясь п.6 с т .44 Закона ХМ АО «О  вы
борах депутов представительных органов мест
ного самоуправления муниципальных образова
ний в Ханты-Мансийском автономном округе» и 
п .6 с т .51 Закона Х М АО  «О  выборах депутатов 
Думы Ханты-Мансийского автономного округа»:

1. Утвердить специальные места для размещения 
агитационных материалов согласно приложению.

2. Указанное распоряжение подлежит немед
ленному опубликованию в средствах массовой 
информации.

А . Ч Е П А Й К И Н .

Приложение к распоряжению № 1906 от 21.12.2000 г.

МК|>.

1.
2 .

3 .
4.

5 .

0 .

7.

!>.

11.

12.

14.

II ром 
зоны

Размещение на территории 
муниципального образовании

Перед строящейся поликлиникой 
Перед ридом торговых киоекок 

Перед жилым домом, Заречная, 14 
Перед магазином «Уют» 
Перекресток улиц Заречной и 
Губкина
ул. Садовая, район школы Ли 3 
Перед зданием «Мегионтелекома» 
ул .  Губкина, перед базой ОРСа 
Перед городе кон баней 

Перед жилым домом но Свободы, 38 
Район старой поликлиники 
Перед церковью
Перекрееток улиц Первомайской 
н 50 лет  Октябри (пешеходный 
моет через р. Сайму)

Пе|М‘д жилым домом по Советской, 22 
Перед Д К  «Прометем» 
ул . Строителен, район маг. 
«Торговый дом*, пер. I l lкольнмй, 
перед налоговой ннснскцпсй 
Район магазина «1000 мелочей» 
Район школы начального обуче
нии №  4
Район старого горисполкома 
Автостанции 
ОРС нефти никои 
н. Кысокнй
Железнодорожный вокзал
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Д О Р О Г И Е  Д Р УЗЬ Я !
Сегодня мы встречаемся с вами на пороге новой эры. 

Наступает новое время, новое тысячелетие. Мы вступаем в 
21 век.

Самой судьбой нам определено жить в прекрасной, так 
непохожей на другие, сильной и великой стране. На мой 
взгляд, мы сегодня стоим на пороге перемен. Кто-то скажет, 
что они даны нам свыше. Я бы сказал, любые перемены - это 
наше решение, наш выбор.

Ровно год назад, в новогоднюю ночь, мы узнали, что пер
вый Президент России Борис Ельцин подал в отставку. И 
сделанный им трудный шаг стал новой вехой в политичес
кой жизни нашего общества.

Сергей СОБЯНИН:
«С  НОВЫМ ГОДОМ - В НОВЫЙ ВЕК!»

Сегодня я обращаюсь к губернатору Тюменской о бла 
сти Леониду Рокецкому не как кандидат, а как гражданин 
своей страны: «Вы многое сде ла ли  в свое время д ля  о б 
ласти, но сегодня наступил период, когда Вы не успевае
те за новыми течениями, за новым временем. Я знаю, как 
нелегко принимать трудные, но необходимые для  нас, из
бирателей, политические решения. Вы и сами прекрасно 
осознаете, что как настоящий губернатор, как действую 
щий руководитель области, как гражданин Российской 
Ф едерации Вы должны уйти в отставку. Считаю, что на 
пороге новой эры в России приш ло время возрождения. 
Закончен трудный переходный период. Приш ла пора со 
зидания!».

Я хочу пожелать, чтобы этот Новый год принес нам ста 
бильность, веру в будущее, перспективу. Пусть горести и 
беды останутся в прошлом! Давайте улыбнемся нашим род
ным и близким. Пожелаем друг другу тепла, счастья, лю б
ви. И поднимем бокалы за новый век России, за любовь и 
мир в каждом доме!

С  Н О В Ы М  Г О Д О М ,  Д Р У З Ь Я ,
С  Н О В Ы М  Т Ы С Я Ч Е Л Е Т И Е М !

С .  С О Б Я Н И Н , к а н ди д а т  на д о л ж н о с ть  губерна
тора Тю менской о бла сти .

Газетная площадь оплачена из фонда кандидата в губернаторы Тюменской облает С. Собянина.

К а н д и д а т в де п ута ты  городской  Д ум ы  по округу №  3

МАРГАРИТА ВАСИЛЬЕВНА ОСТАНИНА
Родилась в 1949 году в с. Коса Пер

мской области. Закончив Кудымкарс- 
кое медицинское училище в 1967 г., в 
течение 6 ле т работала медицинской 
сестрой. В 1979 году закончила Перм
ский государственный медицинский 
институт по специальности «врач-ле
чебник». С  разрешения Министерства 
здравоохранения была направлена в 
поселок Нягань Тюменской области.

С  1981 года работаю в системе 
здравоохранения города М егиона в 
должности главного врача врачебной 
ам булатории, с 1985 года - Высоко
вской поликлиники, с 1996-го - М ЛП У 
«Городская больница № 2». Имею пер
вую квалификационную  категорию 
врача-терапевта.

Выдвигая свою кандидатуру в д е 
путаты городской Думы, хочу отметить, 
что адм инистрацией города немало 
сделано добрых д е л, но вместе с тем 
есть еще проблемы и нерешенные 
задачи, над которыми нам вместе 
предстоит поработать и изменить ка
чество жизни населения поселка. 
Проблемы Вам известны:

- мне как кандидату важно отме
нить жилищную проблему. В поселке 
более 7 0 %  жилья находится не в ка
питальном исполнении, жилье - ветхое.

Да и в городе эта проблема не снята 
с повестки дня, значит, есть необходи
мость заниматься индивидуальным 
строительством и строительством мно
гоквартирных домов, для  чего прора
ботать программы финансирования 
(ссуды, субсидии, льготные займы).

Вторая проблема поселка, не ме
нее значимая - горячее водоснабже
ние. Так как поселок является мик
рорайоном города, считаю, что жите
ли  его должны жить в равноценных 
условиях.

Необходимо уделить внимание и 
благоустройству поселка: расш ире
нию, отсыпке гравием и асф альтиро
ванию дорог.

И, наконец, о том, что мне ближе, - 
это проблемы здравоохранения по 
селка. Здоровье каждого человека - 
основа жизни общества. В настоящее 
время идет рост социальных б олез
ней: туберкулез, заболевания, пере
дающиеся половым путем, В И Ч -и н 
фекция и наркомания.

Результат профилактических ме
роприятий вижу в тесном взаимодей
ствии с органами образования, опе
ки и попечительства, правоохрани
тельными органами. С  целью прибли
жения медицинской помощи лицам

пожилого возраста ввести терапев
тическое отделение № 2 на 45 коек 
в 2001 году (с  20-ю  м едико-соци
альными койками). Думаю, назрел 
вопрос создания в городе дома с о 
циального назначения д ля  одиноких 
престарелых граждан.

К а н д и д а т в д е п ута ты  городской  Д ум ы  по округу №  3

«О Н А  ВСЕГДА В РИТМЕ,  
В ДИНАМ ИКЕ,

В ГУЩ Е С О БЫ ТИ Й »

еловек честный, принципиальный,
I  порядочный - именно так характери

зуют Галину Серафимовну Кузнецову кол
леги по работе, да и не только они. Ко
ренную мегионку (родилась в 1945 г. в 
семье репрессированных) знают многие 
горожане. Она организовала первую му
зыкальную школу в поселке Мегион 
(1968), а затем - ее филиалы в Ларьяке, 
Новоаганске, Радужном, в 1983 году - му
зыкальную школу в п. Высоком (теперь -

Школа искусств № 2), директором кото
рой и является на сегодняшний день.

Почти четверть века Галина Серафи
мовна посвятила поднятию культурного 
и духовного уровня горожан. Делала по- 
максимальному все от нее зависящее, 
для того, чтобы ее родина славилась не 
только нефтью, но и талантами. Награж
дена знаком Министерства культуры 
СССР «За отличную работу», а в 1996 году 
ей присвоено почетное звание «Заслу
женный деятель искусств ХМАО».

Кузнецова никогда не оставалась в 
стороне от общественной деятельнос
ти. Она умеет отстаивать свою точку зре
ния на любом уровне. Три срока высо- 
ковцы избирали ее депутатом поселко
вого Совета. Она была заместителем 
председателя поссовета, возглавляла 
группу народного контроля. Так что, о 
проблемах города и поселка знает не 
понаслышке, постоянно в курсе событий 
политической и общественной жизни. 
Думу второго созыва Галина Серафимов
на считает «очень работоспособной, но 
хотелось бы видеть ее более открытой».

Создавая свою предвыборную про
грамму, Кузнецова условно разделила ее 
на две части: для жителей г. Мегиона и

для жителей п. Высокого. Программа 
подчинена единому принципу челове
колюбия: «Помогать в свершении всего 
доброго и полезного».

Вот ее основные направления:
-  улучшение условий для развития об

разования, культуры, здравоохранения;
- активизация выг юлнения общегород

ских программ по борьбе с наркоманией;
- увеличение льгот для малоимущих 

по оплате коммунальных услуг;
-  решение вопросов грудоус гройства, 

обучения молодежи и подростков;
- помощь пенсионерам и инвалидам;
- решение проблем жителей п. Высо

кого;
- улучшение жилищных условий высо- 

ковцев, помощь жителям пос. СМП и Зе
леного в оформлении документов на жи
лье;

-  контроль за работой жилищно-ком
мунальных служб поселка;

-  решение проблемы освещенности 
поселка строительства тротуаров.

Избиратели могут быть уве
рены, что это программа-ми
нимум будет выполнена, по
скольку г.С . Кузнецова - чело
век слова.

чтобы д а ть  лю дям  почув
ствовать себя не временщ и
ками, а постоянны ми ж ите
лям и  гор ода, в котором они  
долж ны  ощ ущ ать себя ую т
но и  ком ф ортно».

Р одился 15 ноября 1953 года 
в Воркуте Коми А С С Р .

Им еет два  высших образова
ния: горный инженер и экономист.

Ж енат, им еет троих дочерей. 
Тр удо в ую  д е я те ль н о с ть  начал в 
1971 го д у  в Н Г Д У  «А л ь м е ть е в - 
н е ф ть» электром онтером  по р е 
монту и эксплуатации электрообо
рудования 4 разряда. П о ступ и л 
учиться на вечерний ф а к уль те т 
Московского ф илиала  ордена Т р у 
до во го  Красного ЗнамеЯй ин сти
тута  нефтехимической и газовой 
пром ы ш ленности имени Губкина.

1998 год (июнь) -  назначен пер
вым зам естителем  генерального 
директора О А О  «С ла в н е ф ть -М е ги - 
о н н е ф те га з ге о ло ги я ». В том  же 
месяце назначен генеральным д и 
ректором акционерного общества.

1999 го д  -  Приказом О А О  «Н ГК  
«С ла в н е ф ть » назначен на д о л ж 
ность главного исполнительного  
директора О А О  «С ла вн е ф ть -М е ги - 
о ннеф тегазгеология» и по насто
ящие время работает в этой д о л 
жности.

В 1993 го ду О ле гу  Вениам ино
вичу присвоено звание «Почетный 
нефтяник».

В 2000 году он был награжден 
нагрудным знаком «З а  безупреч
ную работу в НГК «Славнеф ть» тре
тьей степени.

Является председателем  Ф о н 
д а  р е к о н с тр у к ц и и  и р а з в и ти я  
Нижневартовского района и в 2000 
году был повторно избран на этот 
пост.

Р а б о та я  в  го р о д с к о й  Д у м е , 
я  го то в  р е ш а ть  з а д а ч и : '■ у

-  п о  с о з д а н и ю  н о в ы х  р а 
б о ч и х  м е с т ;

-  п о  б л а г о у с т р о й с т в у  г о 
р о д а ;

-  п о  с н о с у  в е тх о г о  и  с т р о 
и т е л ь с т в у  н о в о г о  ж и л ь я ;

-  п о  о р г а н и з а ц и и  к у л ь т у р 
н о г о  д о с у г а  и  р а з в и т и ю  
с п о р т а ;

-  п о  п о д д е р ж к е  с о ц и 
а л ь н ы х  п р о гр а м м ;

-  п о  р а з в и т и ю  з д р а в о о х 
р а н е н и я ;

-  п о  о б е с п е ч е н и ю  д о с т о й 
н о й  ж и з н и  п е н с и о н е р о в ;

-  п о  п о д д е р ж к е  и а д а п т а 
ц и и  м о л о д о г о  п о к о л е н и я .

3

Олег 
Вениаминович ’ 

ПУЗАНОВ \
.-гу-4

главный исполнительный 
директор  ОАО «Славнеф ть- 
М е ги о н н е ф т е га з г е о л о ги я » ,  
кандидат в депутаты  Д ум ы  
м ун и ц и п а льн ого  об р а зо в а 
ния город Мегион по много* 
мандатному избирательному
О к р у г у  ГЧс 2 .

«НАДО РАБОТАТЬ  
НА ПЕРСПЕКТИВУ,

Газетная площадь предоставлена кандидатам бесплатно на основании ст. 42 Закона «О выборах депутатов представительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМАО».
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J -  2- ВЫБОРЫ
К а н ди д а т в д е п ута ты  городско й  Д ум ы  по о к р угу N9 1

ВЛАДИМИР ИВАНОВИЧ ГУБАРЬ:

ВЛАСТЬ. ЗАКОН. ПОРЯДОК.

К а н ди да т в д е п у та ты  го р о дско й  
Д ум ы  по о кр угу N9 1

В н а с т о я щ е е  в р е м я  мы в с е  ч а щ е  и ч а щ е  
у б е ж д а е м с я ,  ч т о  в н а ш е м  г о р о д е  н е т  ни  
с и л ь н о й  в л а с т и ,  н и  с п р а в е д л и в о г о  за ко на ,  
ни д о л ж н о г о  п о р я д к а .

Причин возникнове
ния та к о й  с и т у а ц и и  
множество, но главная 
из них в т о м , ч то  
го р о ж а н е  не и м е ю т 
полной и объективной 
информ ации о работе 
власти и лиш ены воз
можности влиять на ее 
реш ения. Э то привело 
к возникновению ряда 
слож ны х, вза и м о свя
занны х м еж ду с о б о й  
проблем. В их числе не
до ста то к  рабочих мест 
и зависим ость лю дей 
от р або то дателя; воз
никновение нарком а
нии, и, как сле дс тв и е , 
р о с т  п р е с ту п н о с ти  и

распространение тако
го  с т р а ш н о г о  
з а б о л е в а н и я , как 
С П И Д ; недостаток б ла 
го устр о е н н о го  ж илья, 
заставляю щ ий лю дей 
мириться с о тсутств и 
ем сам ого н е о б хо ди 
мого - горячей воды, ка- 
н а л и з а ц и и , д о с т а 
то ч н о й  ж и л п л о щ а д и , 
д е тс к и х  п ло щ а до к , и 
многое, многое другое.

Мой опыт работы в 
О А О  «С У -9 2 0 », крупном 
и имеющем со б ств е н 
ную р а зв и ту ю  с о ц и 
аль н ую  с ф е р у  п р е д 
приятий позволил при
обрести  практические

навыки реш е ни я н а 
сущ ны х пр о б ле м  л ю 
д е й . О б е с п е ч е н и е  
благоустроенны м  ж и
льем, создание новых 
рабочих мест, забота о 
пенсионерах, работа с 
м о л о д е ж ь ю  - э ти  и 
други е  задачи являю т
ся д ля  меня как руко
в о д и т е л я  п е р в о 
степенными. Они же и 
п о с л у ж и л и  о с н о в о й  
моей программы, кото
рая излагается в выс
туплениях в ходе встреч 
с горожанами и п у б ли 

к у е тс я  в пе ч а тн ы е  
изданиях.

О чевидно, чго без 
у ч а с т и я  м е ги о н ц е в  
разреш ить проблем ы  
нашего города невоз
можно. Поэтом у одним 
из основны х п р и н ц и 
пов моей деятельности 
является откры тость и 
готовность работать в 
тесном контакте с го
рожанами, реализовы 
вать все их конструк
тивные идеи и п р е дло 
жения.

П е р е д  г о р о д с к о й  Д у м о й ,  с о с т а в  к о то р о й  
о п р е д е л и т с я  на п р е д с т о я щ и х  в ы б о ра х , б у 
д е т  с т о я т ь  о ч е н ь  с л о ж н а я  з а д а ч а  -  з а с л у 
ж и т ь  и о п р а в д а т ь  д о в е р и е  и п о д д е р ж к у  г о 
р ож ан. Я у в е р е н ,  ч т о  т о л ь к о  в  э т о м  с л у ч а е  
в н а ш е м  г о р о д е  б у д у т  с и л ь н а я  в л а с т ь ,  
с п р а в е д л и в ы й  з а к о н  и д о л ж н ы й  п о р я д о к .

К а н д и д а т в д е п ута ты  городской  Д ум ы  по округу №  1

Газетная площадь кандидатам предоставлена бесплатно на основании ст. 42 Закона «О  выборах депутатов представительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМАО».

о  -з  В  O  il Угзнать ■

Встретив одновременно с  Новым годом новый век и новое тысячелетие, 
мегионцы окажутся перед серьезной дилеммой: кого мы выберем в городс
кую и окружную Думы, кто станет губернатором Тюменской области?

14 января нам предстоит сделать  этот выбор, и от него во многом зави
сит, как проживем мы первые 5 л е т  на стыке эпох. Хочется верить, что этот  
вопрос волнует большинство горожан не меньше, чем предпраздничные хло
поты.

По каким же критериям они будут  выбирать депутатов и губернатора?
О.Новикова. пенсионерка:
- Я буду голосовать за тех кандидатов, 

которые уже что-то хорошее сделали для 
города, дела которых, как говорится, на 
слуху. Потому что они уже доказали на 
практике, что могут приносить городу и 
его жителям реальную пользу, а не толь
ко говорить правильные слова и давать 
красивые обещания. Вот, например, С. 
Собянин, столько сделавший для про
цветания округа, сможет, по-моему, быть 
хорошим губернатором области. Ведь 
он уже на практике доказал, что дума
ет не о себе, а о благополучии жите

лей территории, на которой он работает.
Н. Куликов, рабочий:
-  Если честно, то я вообще никакой по

литикой не интересуюсь - ни централь
ной, ни городской. Сейчас даже не знаю, 
кто выдвигается в городскую Думу. Но, ду
маю, за предстоящие несколько недель по
добный пробел будет с лихвой воспол
нен, учитывая, как проходили предыдущие 
выборы, и какая разворачивалась агитаци
онная кампания. А голосовать я буду за того, 
кто вызовет наибольшее доверие и не ста
нет обещать того, что и выполнить - то не
возможно.

БУДУЩЕЕ ЗАВИСИТ ОТ НАС
И. Лагутенко, учительница:
- По-моему, в городской Думе необхо

димо, чтобы трудились представители са
мых разных сфер: и частные предприни-

. матели, и производственники, и бюджет
ники. Но последние, я считаю, должны пре
обладать. Ведь врачи, учителя, коммуналь
щики и представители других - «не не
фтяных» - профессий знают жизнь город
ских учреждений, как говорится, изнутри, 
понимают нужды и потребности города. 
При этом будущие депутаты должны иметь 
высокий уровень образования и опыт ру
ководящей работы.

Д. Баранова, пенсионерка:
- Выбирать нужно, прежде всего, чело

вечность, умение видеть и сочувствовать 
людям.

Я буду голосовать за таких, как А.В. 
Заграничик, В.М. Игнатко, которые не на 
словах, а на деле помогают простым лю
дям, не занимающим большой пост. Мне

попросту помогли выжить, проплатив до
рогостоящую операцию на сердце. Я и 
думать не смела, что руководители столь 
высокого уровня проникнутся бедой про
стого старожила и найдут время на бес
конечные хлопоты по оплате медицинс
ких услуг в разные города, чтобы мне 
вшили сердечный клапан. Разве не та
кие люди должны быть в Думе?

Р. Беликова, директор Школы ис
кусств им. Кузьмина:

- Мой основной критерий выбора 
депутатов - их вклад в развитие горо
да. Конечно же, хотелось бы при этом 
учитывать и их человеческие качества, 
но в Думу баллотируется много канди
датов, с которыми я незнакома. Поэто
му голосовать буду за хорошо извест
ных мне людей. Программа кандидата
- фактор для меня не очень значимый. 
Предпочитаю видеть конкретные дела, 
а не обещания.

ЛЮДМИЛА ЛЕОНТЬЕВНА
КУЧЕРОВА

решение баллотиро
ваться кандидатом в 

депутаты в городс
кую Думу.

Я решила не 
ждать, а д е й 

ствовать. На
ходить пути к 

к о н с тр у к 
ти в н о м у  

с о т р у д - 
н и ч е -  

• в у 
о 

все-

р а с ля м и . 
Жители наше

го города не вино
ваты, что одни работа

ют в сфере обслуживания, 
другие - у нефтяников, третьи - 

у геологов. Каждый заслуживает до
стойную жизнь!

Считаю, что смргу внести боль
шой вклад в разработку программ 
города и их реализацию. Моя пози
ция такова: «Права и гарантии не на 
бумаге, а на деле!».

В городе Мегионе проживаю с 
семьей с 1983 года. Свою трудо
вую деятельность начинала в д/саду 
«Колобок». Педагогический коллек
тив д/сада «Крепыш» решил мою 
дальнейшую профессиональную 
судьбу.

31 января 1995 г. была избрана 
председателем профкома в МОГКХ. 
А в то время по приказу «сверху» в 
Мегионе были «закрыты» и «распу

шены» профсоюзы. Они стали не
угодны работодателям. Но, как бы 
трудно ни было, я старалась найти 
контакт со своим работодателем. Не 
сидела сложа руки, когда в стране был 
социально-экономический кризис. Не 
пасовала перед трудностями, когда 
приходилось защищать права и ин
тересы членов профсоюза в вопро
сах занятости, трудовых отношений, ус
ловий оплаты и охраны труда и т.д.

28 июля 1998 г. создала объеди
ненный профсоюзный комитет из 
первичных профсоюзных организа
ций, образовавшихся в связи с реор
ганизацией МУП «ОГЖКХ». Не все так 
легко и просто было... Только вера в 
профсоюз, его значимость и силу меня 
заставили не отступать.

10 февраля 1999 г. 
была избрана председа
телем  М егионского 
профсоюза работников 
госуд арст венных учреж
дений и общественно
го обслуживания. Се
годня это уже городская 
организация профсою
за. Со многими работо
дателями пыталась ре
шить вопрос о создании 
профсоюза, терпеливо и 
долго доказывая, что и в 
убыточных, закредитованных, 
финансируемых из ХМАО 
предприятиях работают живые 
люди, и их гарантом может быть 
только коллективный договор, 
если его проект будет разрабаты
вать профсоюз. Только через такой 
коллективный договор можно обес- 
печить работника минимумом гаран
тий.

Низкая заработная плата, соци
альная незащищенность работников 
муниципальных предприятий, ком
мерческих структур и частных пред
принимателей, бездействие работо
дателей заставили меня принять

СЕРГЕЙ
АЛЕКСАНДРОВИЧ

СВИРИДОВ
Сергей Александрович родился 5 мая 1959 года 

в г. Камешково Владимирской области. С  семи лет 
живет на Севере: сначала - в Тарко-С а ле , затем - в 
Салехарде. Образование - высшее. Окончил в 1985 
г. Тюменский индустриальный институт по специ
альности “технология и комплексная механизация 
разработки нефтяных и газовых месторождений", 
а в 1996 году -  Всероссийский заочный ф инансо
во-экономический институт по специальности “ме-

|неджмент”. Трудовую  деятельность С. А. Свиридов 
начал в 1976 года в Салехардском объединенном 
авиаотряде ТУ ГА , где проработал три года. После 
службы в армии вернулся на родное предприятие. 
В 1980 году поступил в Тюменский индустриаль
ный институт. С  1983 года начал работать в Н ГД У 
“М егионнеф ть” оператором добычи нефти и газа. 
С  1984 г. -  мастер добычи нефти в Ц Д Н Г-5 .

С  1985 г. -  ведущий инженер Ц Д Н Г-4 , а с 1987г. 
-  начальник Ц Д Н Г-5 . С  1988г. -  начальник Ц Ц Н Г-6 , а 
с  1993-го - начальник Ц Д Н Г -8 . С  января 1994г. - 

 ̂ заместитель начальника Ц И Т С  по добыче. С  ф ев- 
j раля 1998 года - заместитель генерального дирек- 
j тора по производству З А О  “С лавнеф ть-К раснояр- 
j скнефтегаз”.

В ноябре 1998 г. Сергей Александрович был на- 
значен заместителем начальника Ц И Т С  по эксплу
атации месторождений Левобережья, а с  1999 года 

I и по настоящее время - начальник Ц И ТС , директор 
по производству. За многолетний и до б ро со ве ст
ный тр уд  Сергей Александрович неоднократно на
граждался отраслевы ми наградами. Почетными 
грамотами предприятия. Женат, имеет двоих д е - 

i тей.
Д е т я м  -  б у д у щ е е  б е з  н а р к о ти к о в !
М о л о д е ж и  -  р е а л ь н ы е  п е р с п е к ти в ы !
С та р и к а м  -  д о с т о й н у ю  с т а р о с т ь !
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Кандидат в депутаты  городской Дум ы  по округу №  2

Этой газетной площадью, которая от
ведена кандидату в депутаты Галине 
Францевне Дорошенко, решили вос
пользоваться мы, инициаторы ее выд
вижения. Мы знаем, что человек, кото
рый предпочитает не говорить, а делать, 
скромно умолчит о своих заслугах, о том, 
что сделано ею в качестве депутата, а 
затем и председателя Думы.

А сделано, поверьте, немало. Мы не 
будем рассказывать, скольким конкрет
ным людям помогла Галина Францевна. 
Сколько благодаря ей обрели крышу над 
головой. Сколько людей обращались к 
ней за поддержкой в решении бытовых 
вопросов и коммунального обслужива-

была отменена выплата социальной 
защиты? Но и тогда было искушение 
строить, инвестировать коммунальное 
хозяйство... Находились силы, ло бби 
рующие подобные проекты и програм
мы. Понимая важность развития инф
раструктуры города, Галина Ф ранцев
на, тем не менее, доказывала приори
тетность социальной защиты горожан. 
Она и сегодня своим авторитетом, сво
им умением убеждать удерживает эту 
строку в бюджете в числе защищен
ных и обязательных для финансирова
ния.

Многое изменилось. Сегодняшнее 
экономическое положение позволяет

шенно новую концепцию жилищной про
граммы. Согласно ей финансирование жи
лищного строительства впервые будет 
вынесено в отдельную строку. Это не 
прзволит распылять средства, обеспечит 
контроль за расходованием.

Галине Францевне удалось главное - 
городская Дума обретает реальную 
власть и является проводником нашей 
избирательной воли. И потому мы при
зываем проголосовать за Г.Ф. Дорошен
ко, чтобы то, что начато ею, получило свое 
логическое продолжение. Проголосовать 
за нее как за гаранта защиты наших ин
тересов.

Д .  Ш А Й Д У Л Л И Н А .

К а н д и д а т в д е п у та ты  городской  
Д ум ы  по округу №  2

ВЕРА ПАВЛОВНА ЕСИНА
Родилась в 1962 г. в Молдове, в с. 

Сагайдак Чимишлийского района. О б 
разование - высшее педагогическое. 
Воспитываю двух дочерей.

Трудовую  деятельн ость  начала в 
1981 го д у . На С е в е р  пр и ехала  в 
1983-м . В М егионе работаю  с 1987 
года. Работала учителем  начальных 
классов в С Ш  №  5, потом - зам ес
тителе м  директора по лицейским  и 
пролицейским классам в С Ш  N° 3, а 
с 1.02.99 переведена директором  
ш колы -новостройки им. Г.И . Норки- 
на в 9 м икрорайоне. С  переводом  
М У «С О Ш  № 1» в здание новой шко
лы я о стала сь без работы .

Я вляю сь д е п ута то м  городск ой 
Думы I и II созы вов. В течение всех 
л е т  отстаивала вопросы повышения 
зарплаты , рассм отрение вопросов 
во вы плате социальной защиты ра
ботникам бюджетной сферы , всегда 
вы ступала против необоснованно

го повышения квартплаты  и других 
услуг.

П р и  р а с с м о тр е н и и  ж или щ ны х 
вопросов придерж ивалась мнения, 
что человек, проработавш ий на С е 
вере 15-20 ле т, им еет право на б е с 
платное получение жилья. За столько 
ле т, о тда в  С еверу здоровье, м о ло 
дость, выплатив налоги, он имеет пра
во на до сто й н ую  жизнь. Но у нас 
получается наоборот: только к с та 
рости мы че го -то  добиваем ся в ж из
ни (квартира, машина), но зато по те 
ряны годы, здоровье, и до сти гн уто е  
зачастую  не п р и н о с и т душ е в н о го  
удовлетворения.

В городе еще много нерешенных 
проблем. Одна из них - проблема мо
лодежи (наркомания, СПИ Д, необустро- 
енность). И я считаю эту проблему о д 
ной из самых острых. Как будет устро
ена молодежь сегодня, так и будет 
обеспечена наша старость.

Б а лл о ти р у я с ь  в Д ум у, 
нуж но о тста и в а ть  
проблем ы  го р о да  в ц ело м , 
в е д ь  э то  наш а с вами 
ж изнь, и она с о с то и т  не из 
о дн о й  о тд е л ь н о  взятой 
проблем ы .

К а н д и д а т в д е п у та ты  го р одско й  Д ум ы  по округу №  1

ГАЛИНА  
ИОСИФ ОВНА  

САНИНА
3 8  л е т ,о б р а з о в а н и е  -  в ы с ш е е ,  

э к о н о м и с т .  В  г о р о д е  М е г и о н е  -  
с  19 7 7 г .  В  н а с то я щ е е  в р ем я -  д и 
р е к то р  М е ги о н с к о го  ф и л и а л а  З а 
п а д н о - С и б и р с к о й  т р а н с п о р т н о й  
с т р а х о в о й  к о м п а н и и .

Городская Дум а не стр о и т дома, 
не снабжает го р о д теплом , не лечи т 
лю дей, не освещ ает улицы , но как 
все это и многое др уго е  де ла е тся  - 
реш ает и контролирует Дум а.

Вопросов - огромное множество, 
и д ля  конкретного человека -  его 
вопрос самый важный. Задача д е 
путатов - реш ать вопросы , макси
мально удовлетворяя все интересы.

Го р о д  М егион -  небедны й город 
по российским  меркам, деньги  го 
рода - это деньги, заработанные тру
дом  горожан. Как эти деньги  б удут 
потрачены, сп ро с не столько с  ис
по лнительн ой власти (адм и нистр а 

ции города), сколько с  законодатель
ной, то  есть  с городской Думы.

М е н я  в о л н у ю т  в с е  г о р о д с к и е  
в о п р о с ы , а к о н к р е тн о :

-  П о ч е м у  в городе М егионе, где 
высокий процент использования ра
бочих вахтовым м етодом из других 
регионов, есть местные б е зр аб о т
ные?

-  Н аскольк о возможно повышение

заработной платы бюджетников (вра
чей, учителей, работников культуры, ком
мунальной сферы) через механизм ока
зания услуг на коммерческой основе с 
улучшением качества работы бюджет
ных организаций и расширением сф е
ры услуг для  горожан?

-  К а к и е  дополнительны е формы 
стро и те льств а  жилья д ля  мегионцев 
возможны, кроме традиционных?

-  Е с ть  л и  возможность повышения 
стимула для  получения качественных 
знаний у школьников через механизм 
оплаты получения высшего образова
ния за счет бюджета города?

-  Как можно организовать ле че 
ние пенсионеров города по лучшим 
современным методикам, так как в 
этом возрасте устаревш ие методы 
лечения приносят больш е вреда, чем 
пользы? Д л я  этого использовать не 
только возможности городской бо ль
ницы, но и други х  лечебных учреж
де н и й региона, страны. А  также о т 
дых пенсионеров в санаториях, б ли з
ко расположенных к М егиону.

В о п р о с о в  м н о г о , и о т в е т ы  на  
ни х  м ож но н а й ти , р а б о та я  в Д у м е .  
Б у д е т  л и  у  м е н я  та к а я  в о з м о ж 
н о с т ь  -  р е ш а т ь  м е ги о н ц а м .

К андидат в депутаты  
городской Дум ы  по  

округу № 3  л

СЕРГЕИ  
СЕМЕНОВИЧ  

НИКОНОВ
4 6  л е т ,  р у с с к и й .
Р о д и л с я  в г. С а л е х а р д е  Т ю м е н 

ской о б л а с т и .  В  1 9 8 0  г о д у  о ко н
ч и л  Т ю м е н с к и й  и н д у с т р и а л ь н ы й  
и н с ти ту т ,  ф а к у л ь т е т  т р у б о п р о в о д 
ного тр а н с п о р т а .  И н ж е н е р -м е х а 
ник. 1 9 8 0 -1 9 8 4  г .г .  -  гла в н ы й  т е х 
н о ло г  Упр а вле н и я  «Гл а в с и б тр у б о п -  
р о во дстр о й ». 1984 г. -  зам. началь
ника О Р С а  С М П  -  2 2 7  (п. Вы сокий),  
с  1 9 9 6  г. -  д и р е к т о р  З А О  « Т р а н с -

I ко м с ер вис».
Ж е н а т ,  в о с п и т ы в а е т  д о ч ь .

«Я  'УБЕЖ ДЕН, 
С И Л ЬН А Я  ВЛ А С ТЬ  

ТА, КОТОРАЯ  
П ОМ ОГАЕТ  
С Л А Б Ы М !»

И это не просто слова. Всю свою 
сознательную жизнь я прожил в посел
ке Высоком. Работая на руководящих 
постах в различных предприятиях, я 
всегда ратовал за улучшение условий 
труда, социальной защищенности ра
ботников. Я понимал и понимаю, что 
главная ценность - лю ди. Что ничего 
не стоят те реформы, которые де ла 
ются не для  людей.

Можно бы ло бы говорить, что по 
моей инициативе с д е ла н о  нашим 
акционерным общ еством  д л я  п о 
селка  Вы сокого. Но высоковцы и 
без то го  знают, что без нашей п о 
мощи не появилась бы в поселке 
детская игровая площ адка, не было 
бы новых магазинов, товаров по д о 
ступным ценам. Мы пом огали и б у 
дем  пом огать ш коле, молодежным 
организациям  (независим о о т р е 
зультатов вы боров).

Но нужно понимать, для того, чтобы j 
изменить сегодняш нее положение 
Высокого, как забытой окраины горо
да, нам необходимо сильное предста- . 
вительство в городской Думе, способ- , 
ное «пробить» отдельную  программу 
социального развития поселка. Про
грамму, которая бы финансировалась 
в бюджете пропорционально тем д о 
ходам, которые поступают в казну от 
нашего поселка. Мы -  такие же нало
гоплательщики и имеем право ходить 
по освещенным улицам, жить в благо
устроенных домах, пить такую же чис
тую воду, как и мегионцы. В поселке 
необходим о развивать с о ц и а л ь н о -1 
культурную базу. Наши дети тоже хо
тят ходи ть  в бассейн и спортивны е 
залы. Ж изненно важно принять о т 
дельную  о т  города  ж илищ ную  пр о 
грамму, так как они находятся в раз
ных стартовы х условиях. Б ольш ин
ство  дом ов высоковцев - в ветхом 
и аварийном состоянии.

Все это - задачи сильной власти, 
сильных депутатов, по-настоящ ем у 
озабоченных проблемами родного по- . 
селка.

Газетная площадь предоставлена кандидатам бесплатно на основании ст. 42 Закона «О выборах депутатов представительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМАО».

ния балочных поселков. Наверное, это 
важно, и это говорит об ее отношении к 
людям, ее понимании своей ответствен
ности перед избирателями.

Но гораздо важнее другое. Придя 
в Думу, Галина Францевна Дорошенко 
всегда стремилась к тому, чтобы бю д
ж ет го р о д а , ск ла ды в а ю щ и й ся  из 
средств налогоплательщиков, был со 
циально ориентированным. Вы помни
те кризисные годы, когда не хватало 
средств на заработную плату, когда

вкладывать средства в строительство 
новых объектов города. Что строить в 
первую очередь? Центр досуга? Больнич
ный комплекс? Гостиницы? Ледовые кат
ки? Никто не оспаривает их необходи
мости. И многие кандидаты построят 
свои предвыборные программы на та
ких обещаниях. Галина Францевна Доро
шенко убеждена, что важнее всего - стро
ительство жилья. Возглавив городскую 
Думу, она инициировала и сумела внести 
в проект бюджета будущего года совер-

Галина ДОРОШЕНКО: «ДУМА ДОЛЖНА 
ОБЛАДАТЬ РЕАЛЬНОЙ ВЛАСТЬЮ»
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К андидат в депута ты  Городской Дум ы  по округу №  1

РИМА РИФОВНА ВОДЕНКО
Р о д и л а с ь  1 6 .0 8 .1 9 5 6  года  в К а раидельском  районе Баш кирской  

А С С Р , им еет два высших образования, национальность - татарка. Мать  
трои х  д е т е й ,  с т у д е н т о в ,  ш кольников. О б еслокое на судьб о й  в том ч и с 
л е  и своих д е т е й ,  в каком об щ естве  нам всем п р е д с т о и т  жить в т р е 
тьем ты сяч еле ти и .

У В АЖ АЕМ Ы Е
На сегодняшний день Ханты-Мансий

ский автономный округ является самым 
богатым (после Москвы). Каждый горо
жанин, налогоплательщик, наконец-то, дол
жен реально почувствовать это. Хотим 
получать достойную зарплату. Хотим нор
мальных условий воспитания наших де
тей и внуков- уберечь их от «чумы» 20-21 
века, от СПИДа, наркотиков. Городу нуж
ны массовые молодежные организации, 
подростковые и студенческие общества, 
молодежная Дума, спортивные школы, от
вечающие потребностям современных 
детей, создание комфортной для расту
щего человека воспитательной среды, где 
каждая личность могла бы раскрыть свои 
способности. Фейерверки и ледовые 
дворцы, быть может, хороши. Но в Меги- 
оне - 20 тысяч молодых людей! Дворец 
молодежи с молодежными кафе, Интер
нет-центром, кинозалом, спортзалом, Дет
ско-юнош еская спортивная школа 
(ДЮСШ) - в качестве новогоднего подарка 
горожанам были бы все же лучше. Нуж
ны конкретные меры по трудозанятости 
молодежи, отвлечению от пагубного вли
яния криминальных структур.

Мое согласие на выдвижение кан
дидатом в депутаты связано с тем, что 
я поняла и прочувствовала, сколько мо
лодых людей нуждаются в поддержке 
и понимании взрослых, гражданском 
воспитании и защ ите государства 
именно в период становления личнос
ти. Ломаются жизни и судьбы. С е рд
це болит за тех матерей, в жизнь кото
рых вошла беда! Неизвестно, в чьи 
двери она еще постучит, ведь никто 
не застрахован! Это наша общая вина, 
общая беда, с нашего молчаливого со
гласия город вышел на передовые ру-

И З Б И Р А ТЕ Л И !
бежи по наркомании, СПИДу. За наши 
ошибки расплачиваются дети. С о б 
ственными жизнями.

С  развалом пионерской, комсомоль
ской, партийной и профсоюзной органи
заций люди оказались разобщенными, 
пассивными, разуверившимися,- это один 
из негативных факторов сегодняшней 
социальной обстановки в городе. Види
мо, назрела необходимость создания 
профсоюзной организации нефтяников 
с целью регулирования социально-эко
номических, профессионально-трудовых 
отношений и гарантий, повышения куль
турно-образовательного уровня, улучше
ния физкультурно-массовой и морально
психологической обстановки в трудовых 
коллективах и семьях работников. Необ
ходимы социальные гарантии (обеспечен
ная старость) взрослому поколению, по
святившему жизнь мегионской нефти.

В понятие города входит не про
сто набор девятиэтажек, а цельная ин
фраструктура, культурно-образователь
ный центр. Мегиону нужны целевые 
комплексные программы с учетом 
нужд всех слоев населения и люди, 
способные их разработать.

Се годн я я говорю избирателям:  
е сли  мне будет оказана честь быть 
избранной в де п утаты  городской  
Д у м ы , го то в а  и с п о л ь з о в а ть  все  
свои знания, жизненный опыт, л и ч 
ное время д л я  решения многоуров
невых задач города. Способна ра
зо б р аться  в вопросах к а п с тр о и -  
тельства  как инженер- стро и те ль ,  
в инженерных сетях - как инженер-  
трубопроводчик, в молодежных и 
образовательных проблемах - как 
женщина, мать, педагог.

-  Се рге й Николаевич, чем д л я  
Вас была работа председателя гор
совета?

- Это был хороший опыт, было мно
го работы на благо города. Хотя сей
час, оглядываясь назад, вижу и ошибки, 
понимаю, что можно было бы работать 
лучше. Работу нынешней Думы оцени
ваю с этой же позиции, вижу, что ко
нечный результат работы мог бы быть 
лучше.

-  Какие городские проблемы Вы 
считаете главными?

- Все проблемы нужно решать в 
комплексе, не забывая ни одной. И 
каждый должен делать свое дело. А 
сейчас у нас модно быть озабочен
ным молодежной проблемой, культ из 
этого сделали. А молодежь как была 
без присмотра, так и продолжает со
бираться по подвалам. Нужно меньше 
шуметь, а больше делать. В случае 
моего избрания в Думу хотел бы кури
ровать работу ОВД, так как по долгу 
службы хорошо знаю нужды ОВД, хо
рошо знаю законы.

-  Зависим ость Мегиона от О АО  
« С Н -М Н Г »  -  это хорошо или  плохо?

-  Для города - плохо, что у нас толь

ко один мощный налогоплательщик, и 
состояние дел у нефтяников сразу же 
сказывается на наполняемости бюдже
та. А что касается зависимости горо
да, на это можно и по-другому посмот
реть. Нефтяники-то на работу не с 
Луны прилетают. ОАО «С Н -М Н Г» тоже 
не сможет без города существовать. 
Мы зависим друг от друга, мы в одной 
лодке, и беды, и победы у нас общие.

-  У  Вас есть какой-то девиз, кре
д о ,  с которым Вы и д е те  в Д ум у?

-  Я повторюсь: каждый должен за
ниматься своим делом, и депутаты в 
том числе. Я привык работать в стро
гом соответствии с Законом, работа 
депутата тоже должна соответствовать 
законам о статусе депутата, инструк
циям. Решения, положения, принимае
мые Думой, должны быть удобны для 
всего населения, а не для отдельной 
категории граждан. И я считаю, насе
ление обязательно должно знать, как 
органы власти распоряжаются финан
сами, бюджет должен быть прозрачен. 
Тогда многие надуманные проблемы 
отпадут сами собой.

-  Ж е лаю  Вам уда ч и  на выборах.
Б еседова ла  Е. Х РАП О ВА.

К а н ди да т в де п ута ты  городской Дум ы  по  
округу №  1

К андидат в депутаты  городской Дум ы  по избирательном у
округу №  1 ^  р

К андидат в депутаты  
городской Дум ы  по округу N8 3

СЕРГЕЙ НИКОЛАЕВИЧ 
ИВАНОВ

Г од рож дения -  1952, образование  - выс
шее. В  М егионе -  с  1979 года. За исключением  
двух л е т  работы  на выборной до лж н о сти  все 
эти  годы служ ил в противопож арной охране. 
С  1989 г. являюсь начальником О тряда воени
зированной Государственной противопожарной 
службы №  14.3а время службы награжден тре

мя медалями «З а  безупречную служ бу» трех степеней, в 1995 г. -  знаком «За  
отличную служ бу в органах М В Д  С С С Р », в 1996 г. - знаком «Лучш ий работник  
пожарной охраны».

Иванов по-военному сдержан и немногословен, что не очень с о о тв е т
с тв уе т  распространенному типу деп утато в -го в о р ун о в . В политике  не н о 
вичок. Был де п утато м , пр е дсе да теле м  п о с ле дн е го  М егионского го р о д с 
кого Совета народных депутатов.

городской Думе, в первую очередь, их 
интересов, а не наказов избирателей.

Как житель и как врач я принимал 
активное участие в жизни города, но сей
час я вижу необходимость своей работы 
в решении уже на более высоком уровне 
наболевших для всех проблем.

Это и растущие в геометрической 
прогрессии наркомания, СПИД, туберку
лез - те болезни, которые С1али не толь
ко медицинскими, но и, в первую очередь, 
социальными проблемами всего горо
да.

Я - за достойный бюджет города, а 
также за правильное и рациональное 
использование денег бюджета, за ка
чественную медицину, образование, 
усиление и оснащение милиции в це-

АЛЕКСЕИ ВИТАЛЬЕВИЧ ТАРАБУКИН
Я, Тарабукин Алексей Витальевич, 

родился 18 октября 1962 г. в г. Ново
сибирске. В 1992 году приехал в Ме
гион, и с того времени моя жизнь пол
ностью связана с этим северным го
родом.

Здесь я стал врачом - профессио
налом, а, кроме того, и профессиона- 
лом-организатором здравоохранения. 
Здесь выросли и получили паспорт 
гражданина России мои дети, которые 
тоже хотят связать свою жизнь с Ме- 
гионом. Поэтому этот город стал для 
меня родным.

Я являюсь независимым кандида
том и представляю интересы простых 
жителей города: бюджетников, нефтя
ников, пенсионеров, людей, занятых в 
коммерческой сфере, молодежи.

За моей спиной нет производствен
ных гигантов, крупных коммерческих 
структур либо людей из власти.

И я не считаю это слабостью, так 
как в случае избрания меня депутатом 
я не буду связан перед этими структу
рами обязательствами о решении в

лях снижения преступности и нарко
мании в нашем городе.

Считаю необходимым изыскать 
средства для увеличения социальной 
защиты пенсионеров, малоимущих и 
работников бюджетной сферы.

Необходимо создавать в городе 
льготные условия для развития пред
принимательства и малого бизнеса, 
продолж ить программу поддержки 
молодых семей, решать проблему за
нятости и трудоустройства молодежи.

Проблем и задач у нас достаточно 
много, но все они решаемы.

Уважаемые мегионцы!
Пользуясь случаем, хочу поздра

вить вас с наступающим Нбвым го 
дом  и пожелать крепкого здоровья,  
счастья вам и вашим родным!

Огромное спасибо всем избира
телям, которые доверили мне право 
участвовать в предстоящих выборах 
и выдвинули кандидатом в депутаты  
городской Думы по избирательному 
округу №1.

Я оправдаю ваше доверие!

ВАЛЕРИИ ИВАНОВИЧ 
ЯРИЧИН

Я возглавляю частное охранное 
предприятие ПК «Мегионский казачий 
дозор», организованное в сентябре 
1994 г. при станице «Мегионская». 
Казаки прошли спецподготовку при 
Высшей школе М ВД г. Омска, сдали 
экзамены, получили лицензии охран
ников с правом ношения огнестрель
ного оружия. На сегодня казаками-ох- 
ранниками предприятия взято под ох
рану три обьекга в г. Мегионе, четыре
-  в пос. Высоком, два - в Нижневар
товске.

Успешно работала и казачья дру
жина, организованная по договору с 
администрацией 1996-1997 г.г., велась 
работа с населением и молодежью, 
был организованы кадетский корпус, 
куда входило 43 подростка, в основ
ном из «трудных». В итоге многие из 
них встали на правильный путь. Были 
организованы лагерь в г. Тюмени при 
военном училище, где 27 ребят про
вели каникулы, «Зарница» на Конном ос
трове с размещением полевого лаге
ря (сроком на 15 дней), проводилась 
профилактическая работа с наркома
нами. Все помнят, какой был порядок 

j в подъездах, который старались под- 
1 держивать казаки казачьей дружины, 
s Помощь ГО В Д  для выявления нарко

торговцев, охрана правопорядка на ули
цах города при проведении всех праз
дников, общественные инспектора СЭС 
и экологии - все это было организо
вано казаками не с целью «наживы», а 
для порядка и на благо жителей горо
да за счет средств самих казаков, их 
взносов. А деньги, которые админист
рация г. Мегиона, согласно договору с 
казачьей дружиной, до сих пор не оп
латила, должны были пойти частично 
на оплату за несение службы, которая

велась круглосуточно, на оплату за 
аренду ветхого помещения - штаба, 
куда обращался народ, на оплату лаге
ря, на приобретение формы для дру
жины и кадетов. Все это было при
крыто по непонятным причинам. Кому 
это на руку?

Я обращаюсь к населению г. М е 
гиона. П оддерж ите мою кандидату
ру, и мы все вместе возродим  б л а 
гие намерения казачьего движения  
в городе. То льк о  от вас, земляки, и 
от нас, казаков, зависит, быть л и  
славянскому движению, быть л и  по
рядку в нашем городе , где  процве
таю т наркомания и коррупции во 
всех структурах власти!

С  уважением В .И . ЯРИЧИН.

По всем вопросам обращаться в 
избирательный штаб, Сутормина, 4, 
Страховая компания. Телеф он: 3 -3 5 -  
49, с  3.01.2001 г., с 17.00 д о  19.00.

Газетная площадь предоставлена кандидатам бесплатно на основании ст. 42 Закона *0 выборах депутатов представительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМАО».
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1 К г  | |^ШВЫБ0РЫ К а н ди да т в де п ута ты  городской  Д ум ы  
по округу №  1 ' v ' ^

АННА АНДРЕЕВНА ПИДГИРЕЦ
Р о д и л а с ь  2 5  и ю л я  1 9 3 6  г о д а  в с . Е л и з а в е -  

товка (П а в л о в с к и й  р ай о н  В о р о н е ж с к о й  о б л а 
с т и ) .  О б р а з о в а н и е  -  с р е д н е те х н и ч е с к о е .

П о с л е  д е с я т и л е т к и  -  п р о ф т е х у ч и л и щ е ,  с 
1 9 5 5  го д а  р а б о т а л а  на ш а х те  в г. Т о р е з е  Д о 
не цкой о б л а с т и  м а ш и н и с то м  ш а х тн о го  э л е к 
тр о в о з а . В  1 9 6 9  г о д у  о к о н ч и л а  Ш а х те р с к и й  
т о р го в ы й  те х н и к у м  и р а б о т а л а  в О Р С е .

В  1 97 6  г о д у  п р и е х а л а  в М е ги о н  и р а б о та л а  
в Д С У  « М е г и о н н е ф т е г а з г е о л о г и и »  п р о р а б о м .  
С  1991 го д а  -  на пенсии. Замужем, имею дв о и х  
д е т е й  и ч е тв е р ы х  в н ук о в . З а  м н о г о л е т н и й  
т р у д  и м е л а  б л а г о д а р н о с т и ,  П о ч е тн ы е  гр а м о 
ты , з а н е с е н а  в К н и гу  п о ч е та  О б ъ е д и н е н и я  
« М Н Г Г » ,  на гр а ж де н а  П о ч е тн о й  гр ам о то й  г л а в 
ка и те р к о м а , м е д а л ь ю  В е р х о в н о го  С о в е та  к 
1 0 0 -л е т и ю  В .И .  Л е н и н а ,  м е д а л ь ю  «В е т е р а н  
т р у д а » .  С  1 9 9 9  г о д а  по  н а с то я щ е е  врем я -  
п р е д с е д а т е л ь  о б щ е с т в а  н е р а б о та ю щ и х  п е н 
с и о н е р о в  г о р о д а  М е ги о н а .

К а н ди да т в де п ута ты  
городской Дум ы  по округу №  2

ОЛЕГ
АЛЕКСАНДРОВИЧ

ДЕЙНЕКА
В  го р о де  известен как удачливы й коммер

сант. И з множества И ЧП, кооперативов,ООО, 
созданны х на заре перестройки, уц е ле ли  

единицы . П р е дп р и я ти е  семьи Д Е И Н Е К А  не 
просто  уц е ле ло , а вы росло в крупную  (по  

мегионским меркам) ф ирм у, которая кроме 
то р го в ли  заним ается и  строительством , и  

выпекает хлеб.
О л е г  Дейнека - прежде всего практик, доби

вался успеха во многом благодаря своей недюжин
ной энергии и природной сметке. Но, поняв, что 
необходимо овладеть и теорией, поступил на ф а
культет экономики и планирования Московского 
финансово-экономического института, который ус
пешно закончил в 1990 году Он всю жизнь рос, обу
чался новым профессиям, и во всех делах, за кото
рые брался, добивался совершенства.

И вот пришло время, когда в рамках одного 
предприятия этому энергичному человеку уже ста
ло тесно. И понемногу он стал вмешиваться, вли
ять на политическую жизнь в городе. Зачем ему 
это нужно? Да затем, что его жизнь и жизнь его 
детей связана с Мегионом, и его очень волнует, в 
каком городе, среди каких людей будут жить его 
дети и внуки.

На выборах мэра в марте 2000 г. из 9 кандида
тов Дейнека занял четвертое место после Чапай- 
кина, Горбатова, Ломачинского. Для человека, впер
вые всерьез заявившего о себе как о политике, 
результат неплохой, Сейчас он выдвигается в д е 
путаты городской Думы.

Главным пунктом его программы является ре
шение проблем работников народного образова
ния, культуры, здравоохранения, органов внутрен
них д е л  с тем, чтобы те, в свою очередь, создавали 
хорошие условия для полноценной жизни, гармонич
ного развития детей, молодежи. К нему, не обладаю
щему правами и возможностями депутата, уже и сей
час нередко приходят работники бюдже гных, частных 
предприятий, пенсионеры за помощью, советом, за 
поддержкой. И он помогает. Хотя, будь он депутатом, 
его помощь была бы более действенной.

О Л Е Г  Д Е Й Н Е К А  более други х  п о дхо ди т  д л я  
деп утатской де я те ль н о с ти  еще и потому, что 
он не зависи т ни от городской власти,ни от не
фтяных «генералов». Хорошо, если депутату при 
голосовании не нужно опасаться, что его могут ли 
шить премии, понизить в должности или вовсе уво
лить с работы. И дело здесь не в том, что депутаты 
обязательно должны вступать в конфронтацию с ис
полнительной властью, просто в функцию Думы 
входит контроль за расходованием средств, рабо
той городской администрации.

В предыдущей Думе по-настоящему независи
мым депутатом была, пожалуй, только Ольга Анку
динова. Возможно, поэтому депутаты в июне 2000 
года позволили администрации повысить квартп
лату -каждый из них помнил о своих проблемах, о 
проблемах в их организациях. Работники жилищ
но-коммунальных служб уверяют, что и при такой 
высокой квартплате им не хватает денег на содер
жание жилья. А Дейнека уверен, что нужно искать 
пути снижения себестоимости их работ, и будет от
стаивать эту позицию.

Я  считаю,
что в городской Думе должен быть предста

витель семитысячного отряда пенсионеров, что
бы он мог не только решать проблемы старшего 
поколения, но и совместно добиваться лучшей жиз
ни нашего города.

Мы, пенсионеры, лю ди творческого труда. В 
наши, так называемые «застойные годы» мы о с
ваивали целинные земли, строили атомные элек
тростанции, открыли «жемчужину» нашей страны
- Сам отлор, строили наш город. Мы прожили не
легкую жизнь и сможем подсказать, посоветовать 
и потребовать от наших молодых руководителей 
защиты наших прав. Я не обещаю сделать какой- 
то переворот, Дума принимает коллегиональное 
решение. Н о я о б е щ а ю  д о б и в а ть с я  за щ и ты  на
ш их пра в  и п о л о ж и те л ь н ы х  р е ш е н и й  наш их  
тр е б о в а н и й . Как, го в о р и тс я  «к то  с т у ч и т ,  то м у  
о тк р ы в а ю т».

К а н ди да т в де п ута ты  городской Д ум ы  по округу N2 2

АХМЕД ХУЗУЕВИЧ 
АБДУРАХМАНОВ

г!
хмед Хузуевич родился 22 
августа 1955 года в горо
де  Лениногорске Восточ
но-Казахстанской области.

О б р а з о в а н и е  - в ы сш е е . 
Окончил в 1977 г. Ростовский 
ин ж е нер но -стр о ите льны й и н 
сти тут по специальности «п р о 
мышленное и гражданское стро
и те ль с тв о ». П о сле  окончания

института приехал в Мегион, 15 
ле т  проработал в С М У -1 1 тр е с 
та «М егионнеф тестрой».

За 15 ле т  работы на пр е д 
приятии Абдурахманов прош ел 
все ступени служ ебной ле стн и 
цы: м астер, старш ий прораб 
строительного участка, а в се н 
тябре 1990 года был назначен 
главным инженером уп р а в ле 
ния. С  февраля 1991 года - на
чальник С М У -1 1. Полгорода вы
росло на его глазах, и он прини
мал в этом самое непосредствен
ное участие. Еще будучи началь
ником СМ У-11 Ахмед Хузуевич 
был инициатором создания ра
бочих м ест д л я  п о д р о с тк о в , 
изыскал возможности их тр у д о 
устройства и прикрепления за 
ними опытных наставников.

С  апреля 1997 года Абдурах- 
м анов в о з гл а в л я е т  М у н и ц и 
пальное предприятие «С тр о и 
тельно-монтажное управление».

Т р у д н о с ти  не убавили  его 
энтузиазма и желания видеть 
свой Мегион красивым и б л а 

гоустроенным. Мегионцы про
сто не могли не заметить раз
ноцветные крыши и стены д о 
мов, появивш ихся в го р о д е . 
Строительство П ТУ , поликлиник 
д л я  д е те й  и взрослы х, еж е год
ный рем онт школ и детских са 
дов, начальная школа № 5 - это 
д а ле к о  не п о лн о е  «п о л е »  д е я 
те ль н о с ти  М П «С М У » . Х о зяй с
кий п о дх о д  присущ  Ахм еду Х у- 
зуе вич у во всем . С в о е  с о б 
ственное строительство, счита
е т А б дур а х м а н о в , о б х о ди тс я  
д е ш е в ле , д а  и о тв е тс тв е н н о с 
ти больш е: самим стро и те лям  
зде сь  ж ить и отвечать за вы
полненную  работу.

А. X. Абдурахм анов женат, 
имеет пятерых детей.

З а  м н о г о л е т н и й ,  д о б р о 
с о в е с т н ы й  т р у д  и в н е с е н и е  
б о л ь ш о г о  в к л а д а  в с т а н о в 
л е н и е  г о р о д а  М е г и о н а  в 
э т о м  г о д у  А . Х .  А б д у р а х м а 
н о в  н а г р а ж д е н  а д м и н и с т р а 
ц и е й  г о р о д а  П о ч е т н о й  г р а 
м о т о й .

СЕРГЕИ
МИХАЙЛОВИЧ
ПЕРЕПЕЧАЕВ

Р о д и л с я  в  г о р о д е  К и с е л е в с -  
к е  К е м е р о в с к о й  о б л а с т и  2 1  
с е н т я б р я  1 9 5 7  г о д а .

В  1 9 7 0  г о д у  п е р е е х а л  с  р о 
д и т е л я м и  в  г о р о д  М е г и о н .  В  
1 9 7 5  г .  з а к о н ч и л  с р е д н ю ю  
ш к о л у  №  1 .  В  1 9 7 5 - 7 7  г о д а х  
у ч е б а  в  г .  О м с к е ,  в  т е х н и ч е с 
к о м  у ч и л и щ е .

В  1 9 7 7 - 7 9  г о д а х  -  с л у ж б а  в
а р м и и .

В  1 9 7 9  г о д у  -  п р и н я т  н а  р а 
б о т у  в  М е г и о н с к у ю  т а м п о н а ж -  
н у ю  к о н т о р у  о п е р а т о р о м  п о  
к р е п л е н и ю  с к в а ж и н .  С  1 9 7 9 - 9 2  
г о д  -  р а б о т а л  в  М Т К :  с н а ч а л а  
о п е р а т о р о м ,  д а л е е  в  д о л ж н о с 
т и  г л а в н о г о  и н ж е н е р а .

1 9 9 2 - 9 3  г о д ы  -  р а б о т а л  в 
О А О  « С Н - М Н Г » ,  с  1 9 ? 3 ; 2 0 0 0  
г о д ы  -  в  У Т Т - 2  О А О  « С Н - М Н Г » .  
Н а ч и н а л  и н ж е н е р о м  т е х н о л о 
г и ч е с к о г о  о т д е л а  и  з а к о н ч и л  
н а ч а л ь н и к о м  О Э .

С  2 0 0 0  г о д а  и  п о  с е и  д е н ь  
я в л я ю с ь  з а м е с т и т е л е м  н а ч а л ь 
н и к а  А Т Ц  М У П  « Ж К У » .

Д о р о ги е  м еги о н цы !
П о з д р а в ля ю  вс е х  с  н а с ту 

паю щ им  Новы м  го д о м ! Ж е 
л а ю  крепкого здо р о в ь я , сча 
сть я  и  успе хо в в  л и ч н о й  ж и з
н и !

Уважаемые мегионцы! Голосуйте за 
О Л Е Г А  Д Е Й Н Е К А  -  энергичного образован

ного, независимого кандидата!

Газетная площадь предоставлена кандидатам бесплатно на основании ст. 42 Закона «О выборах депутатов представительных органов местного самоуправления муниципальных образований ХМАО».
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В Н ОВЫ Й  ВЕК - 
СО СВОЕМ ИСТОРИЕЙ

^ 22 декабря в Региональном
1|—1 историко-культурном и экологи- IV) ческом центре состоялось, пожа- 
■ луй, самое важное и знаковое со- 
Н г а  бытие для Мегиона в конце 2000 
в года. Здесь прошла презентация

книги «Мегион. Страницы исто- 
К ш  рии». Тем самым подведена сво- 
!"'Э / еобразная черта, итог развития 
И Г  нашего города накануне нового 
Р И  века и тысячелетия.

В своем вступительном слове 
7 директор Экоцентра В.И. Сподина 

рассказала о большой кропотливой 
работе в архивах, поисках материалов, 
встречах со старожилами, которые пред
шествовали созданию этого уникаль
ного издания. И хотя это не первая кни
га о Мегионе, Виктория Ивановна под
черкнула, что наконец-то город получил 
свою историю, запечатленную в научно- 
популярной форме, начиная с истори
ческой панорамы и первых упоминаний 
о Майонских юртах (1781г.) и заканчи
вая днем сегодняшним.

Это, действительно, серьезный труд, 
основанный на многочисленных доку
ментах и фактах из прошлого нашего 
края, -  об этом присутствующие узнали 
из выступления одного из авторов В.Н.
Смирновой. Но, пожалуй, самый большой 
интерес вызвали на встрече рассказы 
старожилов Мегиона, без которых созда-

К 10 -Л Е Т И Ю  Ш К О Л Ы  И С К УС С ТВ  «К АМ ЕРТО Н »  --------— ^

СОСТЯЗАЛИСЬ Ю Н Ы Е ВИ РТУО ЗЫ
Уже стало традицией проводить ежегодно в Школе искусств «Камертон» 

школы № 4 конкурс юных виртуозов на лучшее исполнение этюда Карла Черни 
среди 4, 5, 6 классов. Конкурс был проведен в необычной форме - за ширмой, то 
есть, жюри оценивало игру участников только на слух, не видя конкурсантов. 
Это были самые объективные оценки, что понимали и участники, и жюри.

Дети были очень увлечены этой формой состязания, доброжелательно пе
реживали, волновались и поддерживали друг друга, радовались успеху побе
дителей. А лучшими были признаны: среди 4-х классов - Юля Семенюта (пре- j 
под. -  А.В. Порунов); среди 5-х классов - Кристина Иваницкая (препод. -  И.В. 
Вайгель) и Алина Семенова (препод. - Т.К. Якунина;; среди 6-х -  Маша Бурак | 
(препод. - И.В. Порунова). Победители были награждены Почетными грамота
ми и памятными призами.

^  Г .  Т И М Е Р Б У Л А Т О В А ,  преподаватель.^

ние книги было бы 
невозможным, суп
руги Анисимовы, 
Д.Д. Шлябин, Г.С. 
К узн ецова. Их 
воспом инания 
глубоко тронули 
п р и с у тс тв у ю 
щих, и выступ
ле н и я  н е за 
м етно пе р е 

шли в русло дру
жеской беседы в кругу близ

ких людей.
Остается добавить, что книга очень 

интересно оформлена, в ней ожива
ют фонды Мегионского музея, много 
интересных фотографий, иллю стра
ций и таблиц. Но главное, что изда
ние высоко оценено специалистами, 
признано соответствую щ им  всем 
стандартам, принятым в современной 
российской науке. Достаточно сказать, 
что рецензентом книги является про
фессор Солодкин.

Наступает новое время, и день се
годняшний тоже уйдет в прошлое, но 
он не будет забыт благодаря усили
ям сотрудников музея, которые пре
поднесли горожанам замечательный 
подарок к 20-летию  города Мегиона.

Д .  Ш А Й Д У Л Л И Н А .

'СПОРТ ---------------------------

н о в о г о д н и й  ПОДАРОК  
ГОРОДУ ОТ БОКСЕРОК

С  13 по 17 декабря 2000г. в г.Ко- 
галы м е п р о х о д и л о  п е р в е н с тв о  
ХМ АО по боксу среди старших юно
шей 1985-1986 годов рождения, в ко
тором приняли участие 113 боксе
ров из разных городов и поселков 
нашего округа. Команда г. Мегиона 
была самой представительной на 
этом турнире и показала отличные 
результаты. В весовой категории до 
40 кг 1 -е  место занял Д енис Бреди
хин (с/к «М е га »), он же на этом тур 
нире признан самым техничным бок
сером.

Самое больш ое количество бок
серов состязалось в весовой кате
гории д о  45 кг. Одерживая уверен
ные победы, воспитанник ДЮ СШ  Ви
талий Данильчев дош ел до  финала 
и в упорнейшем бою победил 24-х 
кратного по б еди те ля  первенства 
России, кандидата в мастера спорта 
Антона Алексеева из г.Нягани. В 
этой же весовой категории О ле г 
Ивашкин (Д Ю С Ш ) занял 3 -е  место. 
Александр Киржаков (Д Ю С Ш ) в ве
совой категории д о  48 кг был вто
рым. В категории до  51 кг 3 -е  мес
то  получил Рустам Гулчаманшоев 
(Д С Ю Ш ). В этой же весовой кате

го р и и  Д м и тр и ю  Ш а р и п о в у  (с/к 
«М е га ») не было равных: все свои 
бои он закончил досрочно и стал 
сильнейш им. Кирилл Боровик (с/к 
«М е га ») занял 3 -е  место в весовой 
категории д о  57 кг, а Артур  Д а д а - 
шев стал золотым призером.

Не было равных А ли  Хидырову 
(в весовой категории д о  69 кг), А р 
тему Каплуну (в категории д о  73 кг), 
Владим иру Кузьмичеву (в катего
рии д о  77 кг), все они - из с/к 
«М е га». И в самой тяжелой весо
вой категории (+  81 кг) 1-е место - 
за мегионцами, отличился Курбан 
Бадиров (Д Ю С Ш ).

Таким образом , М егион занял 
первое общекомандное место. Все 
эти ребята готовятся сейчас к пер
венству России ср еди  студентов, 
которое состоится в г. Тюмени в 
зимние каникулы, а занимаются ре
бята под руководством тренеров: В. 
В. Жирова и 3 . Ф . Гадирова (с/к 
«М е га »); X. И. М ухамедшина и Е. В. 
Табаченко (Д Ю С Ш ). Ж елаем ребя
там дальнейш их успехов!

Е . Т а б а ч е н к о ,  т р е н е р -
п р е п о д а в а т е л ь  Д Ю С Ш .

КЛСКЕТКОЛ - И ГРА  
ДЛЯ Ж Е Н Щ И Н

В спортивном зале У ТТ-1  в пер
вой половине декабря состоялось 
первенство Мегиона по баскетболу 
среди женщин. В играх приняли уча
стие команды Мегиона и Высокого.

В результате проведенных с о 
ревнований 1-ое место заняла ко
манда Д Ю С Ш , 2-ое  - команда О АО  

j «С Н -М Н Г», 3 -е  - девушки школы №2. 
Самым результативны м  игроком 
первенства города признана Юля 
Зиннурова (школа № 3), с результа

том 84 очка. Лучшими игроками в 
командах были: Оля Оленичева, А ле 
на Михайлюк (ш кола № 2); Карина 
Захарова, Татьяна Хлыпенко, А лла  
Землянская (Д Ю С Ш );Д и а н а  В али
ка, Лю ба Гарейш ина (п. Высокий); 
Руфа Фомина, Оксана Ибрагимова, 
А нто нина Б алды кова (О А О  « С Н - 
М Н Г»).

В. М О Т О Р И Н ,  г л .  с у д ь я
с о р е в н о в а н и й .

М О Р О З  I I  
А С Т О Я Т Ь

И м е н н о  т а к о й ,  не  о с о б о  р а с п о л а г а ю щ е й  
к в е с е л ь ю ,  б ы л а  п о г о д а  в в о с к р е с е н ь е  - 
д е н ь  о т к р ы т и я  г о р о д с к о й  е л к и .  Н о , н е с м о т 
ря на  х о л о д н ы й  в е т е р ,  с н е ж н ы й  г о р о д о к  
б ы л  п о л о н  у л ы б а ю щ и х с я  д е т и ш е к ,  д а  и 
в з р о с л ы х  з р и т е л е й  х в а т а л о .

С о з д а т ь  х о р о ш е е  п р а з д н и ч н о е  н а с т р о е 
н и е  г о с т я м  п о с т а р а л и с ь  р а б о т н и к и  Д К  
« П р о м е т е й »  и Г о р с п о р т к о м и т е т а .  Д л я  д е т е й  
и в з р о с л ы х  п р о ш л и  с п о р т и в н ы е  с о с т я з а н и я  
« В е с е л ы е  с т а р т ы » .

А  в о з л е  к р а с а в и ц ы  -  е л к и  р а з в е р н у л о с ь  
ц е л о е  с к а з о ч н о е  п р а з д н е с т в о .  В г о с т и  к 
ю ны м  м е г и о н ц а м  п р и ш л и  С н е г о в и к  и С н е ж 
ная Б а б а ,  д в а  в е с е л ы х  г н о м а  -  н а и г р а л и с ь  
с  н и м и  р е б я т и ш к и  в д о в о л ь .  А  п о т о м  в с е  
в м е с т е  в ы з в о л и л и  С н е г у р о ч к у  и з  Б а б ы -

Те ле ф о н ы  агентства: д и р е к т о р ,  г л .  р е д а к т о р :  3 - 6 4 - 9 4 , М н е н и е  р е д а к ц и и  не в с е г д а  с о  Г а з е т а  з а р е г и с т р и р о в а н а  З а п а д н о - Т и р а ж  2 7 0 0 .
1 P j m i M i P J W W W  р е д а к т о р :  3 - 6 0 - 6 6 ,

1 1 \ -i l и , И-Д ■ И 1 .11 i I--J к о р р е с п о н д е н т ы :  3 - 7 8 - 2 7 ,
в п а д а е т  с м не нием  а в то р о в . С и б и р с к и м  т е р р и т о р и а л ь н ы м  у п р а в  О т п е ч а т а н а  в и з д а т е л ь с к о м
З а  с о д е р ж а н и е  рек лам ы  и о б ъ я в  л е н и е м . ц е н т р е  M B - п р и н т  : 6 2 8 6 0 6 ,

/ - § О  В  О  С  I H  L I  б у х г а л т е р и я :  3 - 7 8 - 2 7 , л е н и й  н е с е т  отв е тс тв е н н о с ть  р ек Р е г и с тр а ц и о н н ы й  н о м е р  - П И  №  17 - г . Н и ж н е в а р то в с к ,  у л .  И н д у с т 
коммерческий д и р е к то р ,  т и п о г р а ф и я :  3-64-80. л а м о д а т е л ь . 0 1 0 2 . И нде кс  -0 1 0 1 0 7  о т  2 6 .1 0 .2 0 0 0  г. ри а ль на я , 36.
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E-m ail:  m e g n e w s @ m e g io n .w s n e t .r u

Заявки на р азм ещ е ние рек лам ы  и 
о б ъ явле ни й  принимаю тся в р е д а к 

И . о . д и р е к т о р а  М У П  « И А  « М е г и о н с -  
кие н о в о с т и »  В . Д .  П е щ у к .

С п о с о б  п е ч а ти : о ф с е тн ы й .  
В рем я п о д п и с а н и я

У ч р е д и т е л ь  -  Д у м а  г о р о д а  М е г и о н а .
Г а з е т а  и з д а е т с я  М У П  « И н ф о р м а ц и о н н о е  а г е н т с т в о  « М е г и -

ц ии  е ж е д н е в н о ,  кроме с у б б о ты  и Р е д а к т о р  Т .  И .  А л е ш и н а . в п е ч а ть  -  1 2 .0 0 .
Номер по дпи са н  - 26. 12. 2000г.

о н с к и е  н о в о с т и » ,  н а б р а н а  на р е д а к ц и о н н о - и з д а т е л ь с к о й  с и  в 1 4 .0 0 .
с т е м е  в р е д а к ц и и .

на за горамиНовы й го д  -

Ё В Е Л И К ,  
Н Е  В Е Л И Т
Е ж к и н о г о  п л е н а .  К а к  н и  с о п р о т и в л я л а с ь  
« с т а р а я  к а р г а » » ,  к а к и е  у л о в к и  ни п р и д у 
м ы в а л а ,  д е т и  с у м е л и  е е  п е р е х и т р и т ь ,  о т 
г а д а л и  в с е  з а г а д к и  и д а ж е  п е с н ю  с п е л и  
н о в о г о д н ю ю .  П р и ш л о с ь  Б а б е - Я г е  ко в с е 
о б щ е й  р а д о с т и  в е р н у т ь  С н е г у р о ч к у  на  
п р а з д н и к .  И п р и ш л а  о н а  н е  о д н а  -  с  Д е 
д у ш к о й  М о р о з о м .  З а г о р е л а с ь ,  з а с и я л а  
р а з н о ц в е т н ы м и  о г н я м и  н о в о г о д н я я  е л к а  
о т  п р и к о с н о в е н и я  е г о  в о л ш е б н о г о  п о с о 
х а .  И с и м п а т и ч н ы й  Д р а к о н  п е р е д а л  э с т а 
ф е т у  с и м в о л у  б у д у щ е г о  г о д а  - н е  м е н е е  
о б а я т е л ь н о й  З м е е .

С к а з о ч н о е  п р е д с т а в л е н и е  з а в е р ш и л о с ь ,  
но п р е к р а с н ы й  с н е ж н ы й  г о р о д о к  -  п о д а 
р о к , д о с т о й н ы й  р у б е ж а  т ы с я ч е л е т н и й  -  п о 
с т р о е н н ы й  д л я  м е г и о н ц е в  у м е л ы м и  р у к а 

ми с к у л ь п т о р о в  и х у д о ж н и к о в ,  б у д е т  л ю б и 
мым м е с т о м  о т д ы х а  г о р о ж а н  д о  с а м о й  в е с 
ны .

Р . Е Ф Р Е М Е Н К О .  
Ф о т о  И .  А Л Е Х И Н О Й .
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